

JEJAK POLITISI

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Terus Ajak Masyarakat Bojongkalong Aktif dalam Pencegahan Kejahatan

Sukabumi - SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM

Nov 11, 2023 - 13:55



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Terus Ajak Masyarakat Bojongkalong Aktif dalam Pencegahan Kejahatan

Sabtu, 11 November 2023, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA IWAN KARTIWAN, kembali melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan anjangsana. Kali ini, kegiatan dilaksanakan di Kp. Ciputat, Rt. 02/06, Desa

Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pukul 09.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas aktif memberikan himbauan kepada warga masyarakat Desa Bojongkalong. Salah satu poin penting yang disampaikan adalah mengenai pentingnya mensosialisasikan super app presisi Polri kepada masyarakat. Bhabinkamtibmas berharap agar masyarakat dapat memanfaatkan aplikasi tersebut untuk memperoleh informasi yang lebih akurat dan layanan yang lebih cepat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas mendorong agar warga Desa Bojongkalong dapat mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah potensi tindak pidana. Hal ini merupakan upaya bersama untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Pemberian himbauan juga mencakup peringatan terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Warga diminta untuk lebih berhati-hati dan waspada terhadap ajakan atau rayuan untuk bekerja di luar negeri.

Dalam persiapannya menyongsong Pemilu 2024, Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk bersama-sama menjaga situasi keamanan dan ketertiban di Desa Bojongkalong. Langkah-langkah preventif, seperti melaporkan kejadian yang mencurigakan, diingatkan agar segera dilakukan kepada Bhabinkamtibmas.

Tidak hanya itu, BRIPKA IWAN KARTIWAN juga menyampaikan program Polres Sukabumi dengan tagline "AA DEDE PRESISI" yang mengedepankan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Melalui kegiatan DDS dan anjangsana ini, diharapkan sinergi antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat semakin kuat, menciptakan ikatan yang erat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.